

El Intendente Gasparini firmó contrato para la futura oficina de ANSES en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Viernes, 28 de Febrero de 2014 00:00

{besps}secretariageneral28022014|width=215|height=161{/besps}

La Municipalidad de Roque Pérez suscribió un contrato de alquiler de un local a través del Intendente Juan Carlos Gasparini, para la futura instalación de la oficina de la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES) en Roque Pérez. De esta manera, la ANSES contará con un nuevo centro de atención al público, lo cual será en un breve lapso de tiempo.

El contrato de alquiler se firmó con la propietaria del inmueble en el despacho del jefe comunal, el día jueves 27 de febrero pasadas las 10:30 hs. La sede funcionará en la calle Avellaneda entre Belgrano e Irigoyen.

El Intendente Gasparini anticipó que la oficina podrá tomar todo tipo de trámites para la comunidad de Roque Pérez, como ser la asignación universal por hijo, asignación por embarazo, jubilaciones y pensiones entre otros servicios.